
Stv. Krieger weist darauf hin, dass er bereits in der Ratssitzung am 04.05.2022 um Auskunft 
gebeten habe, wann das Vorhaben, die Kastanien auf dem städtischen Friedhof vom Asphalt zu 
befreien, umgesetzt werde. Eine zugesicherte schriftliche Beantwortung sei jedoch bisher nicht 
erfolgt. 


